

Presidente Santos y procurador Ordóñez se dieron saludo de paz

El encuentro tuvo lugar en la Catedral de Nuestra Señora de los Remedios, en Riohacha.

Durante la conmemoración del Día de la Virgen de los Remedios, los dos funcionarios, que han tenido varios enfrentamientos en medios por conceptos encontrados sobre el proceso de paz, se dieron el saludo de paz de forma cordial.

Los dos altos funcionarios, que se reunirán a mediados de febrero para discutir y revisar los pre acuerdos a los que se ha llegado en La Habana, compartieron la ceremonia religiosa en tranquilidad y como un primer acercamiento antes de la reunión con los negociadores del Gobierno.

En su intervención, el primer mandatario pidió a la Señora de los Remedios «permitirle tener convicción de su fe católica y, de la mano de personas como el procurador, continuar trabajando para alcanzar la paz.

www.wradio.com.co/noticias/actualidad/presidente-santos-y-procurador-ordonez-se-dieron-saludo-de-paz/20150202/nota/2615467.aspx